

# 花を育てる喜びがあれば、 体も心も健康になります

2

アスクまち塾  
レポート  
花里

アスクの生花店、花里が『おらちやの花市場～心も体も健康に』をテーマに『まち塾』を開催しました。土づくりから種まき、管理の仕方や出荷方法までを学びながら、これから一緒に『おらちやの花市場』を創っていく仲間たちが、集いました。



「花里」の店主木下正幸さんは、アスクで生花店を始める前は、花の生産者として数人の仲間と花の生産組合を立ち上げて、小菊の栽培や花苗の生産をしていました。当時仲間だった人たちも高齢となり、花づくりを辞めた人も。規模を縮小して頑張っている人もいますが、以前の気力はなくなってしまったとのこと。

そこで、一昔前のように花づくりで元気な声が、この地域に聞こえるような環境づくりをしたいと考え、「まち塾」で、花苗の作り方を伝える教室を開いたところ、花が好きな人、花を作ってみたい人など約20名の方が参加してくださいました。

花に適した土の説明のあと、土のpHを実際に測ってみるなど、体験的に土づくりの大切さを学びました。受講生の皆さんは、種を蒔くときの注意点などの説明に耳を傾け、熱心にメモを取っていました。

木下さんから一通り説明がなされた後、参加者から、植える花は指定された花以外は出来ないのか、との質問がありました。最初に、花を植える際の基本的なことを学んでもらい、応用編として好きな花を植えていきます。焦って失敗すると花を嫌いになってしまいますので、地道に一步ずつ進めましょう。

今後は、皆さんに花づくりを頑張ってもらい、皆さんが育てた花が将来的に市場に並ぶように、引き続き指導を行っていきます。皆さんの喜びが活気を生み、その活気が地域を元気にします。花づくりを通して自分たちの体も心も健康になります。

3月から、いよいよ種まきが始まり、『おらちやの花市場』に向けた花苗づくりがスタートしました。花里の「まち塾」は、これからも続いていきます。

## 開催 DATA

開催日：平成27年2月16日（月）  
10:00～11:30

会場：アスクふれあい広場

塾長：木下正幸氏 Kinoshita 園芸・花里 店主

参加者：20名

## アスク、 健康宣言。

富来のまちが元気であるためには、富来に暮らす皆様が元気なことが一番大切であることと捉え、アスクでは「健康」をテーマに、お店の特長を活かした『まち塾』を開講しております。

【アスクまち塾に関するお問い合わせ】 増穂浦ショッピングモールアスク TEL:0767-42-2000